

平成 28 年度 12 月定例役員会の報告

日時：平成 28 年 12 月 2 日（金） p m 6：30～p m 8：30

場所：市ヶ谷 アルカディア市ヶ谷(私学会館) 4 階「飛鳥の間」

役員：役員 30 名参加

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり要旨は下記の通りです。

本日は今年最後の役員会です。6 月の定期総会・新入会員歓迎会、10 月秋の集い・芋の子汁会も役員各位のご協力により盛会裏に開催出来ました。若い年代特に 70 期代の参加者が増えており、過年度の取組みが少しずつ成果をあげています。本年度から開始したワンコイン募金にも多くに方のご協力頂き、誠にありがとうございました。母校の件で特筆すべきは秋の新人戦で野球部が 48 年振りの全県優勝し東北大会に出場しました。2017 年春の選抜高等学校野球大会の出場権の一つである 3 つの 21 世紀枠に選出される事を大いに期待しているところです。

母校の甲子園出場を夢見て少々早いですが皆様良い年を迎えて下さい。

本日は重要議題もありますが活発なご議論を頂きたい。

議題：1. 平成 28 年度「秋の集い・芋の子汁会」の収支報告について(今川事務局長)

※ 収入、支出の詳細報告が提案され全会一致で承認された。

※ ワンコイン募金は 28, 156 円の浄財が集まった。皆様のご協力に感謝申し上げます。

2. 平成 28 年度「秋の集い・芋の子汁会 実施状況」の報告について(西村幹事長)

※ 西村幹事長より本年の特徴点(下記)を中心に提案し全会一致で承認された。

・ 会員の出席者数は前年比で 70 期・100 期代のみ増加し、会員計では 2 名減少した。

・ 美入野会は欠席であった。

・ 本年度から喜寿(54 期・55 期)の方々を紹介する事とした。今後も継続する。

・ 初参加者数が 8 名と前年度比 1 名増加した。内 6 名が 70 期代で今後の活躍に期待したい。

・ 芋の子は 55kg 用意しセリの根も煮込まれ量目的には問題が無かった。

3. 平成 29 年 事業計画(案)について

※今川事務局長より提案され全会一致で承認された。(詳細は後日ホームページに掲載)

4. 平成 28 年度年会費・維持会費納入状況の 10/31 現在の途中経過報告について(今川事務局長)

※平成 28 年度から年会費を 1,000 円値上げしたのでその影響の報告があった。

年会費納入者は前年度比 52 名減少、維持会費納入者は 46 名減少。合計額で約 17 万円増収。

5.その他

高橋顧問から秋高連へのご協力への謝意の言葉があった。

6.懇親会

・ 役員会終了後 69 期寺田副幹事長の司会で懇親会(会費 5,000 円)スタート。50 期高橋顧問の発声で高らかに杯を挙げしばし会食。麻雀同好会、ゴルフ同好会、民謡・歌謡愛好会等の活動報告が行われた。

・ 12/3-4 開催の B-1 グランプリスペシャルについて役員の中に運営応援者が数名がおり、参加要請とお得で便利な購入券の買い方と投票の仕方の説明があった。

・ ヨコテ・ヒーローズから第 9 回「クリスマス・チャリティーコンサート」を 12/17(土)16：00 から 17：30 六本木 T-cube ビル 2 階にて開催予定で参加要請があった。

・ 午後 8 時 30 分手塚会長の 3 本締めでお開きとなりました。

以上